

会員ならびに保護者の皆様へ

2023年5月吉日  
スポーツハイツ

日頃よりスポーツハイツをご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。  
また、新型コロナウイルスの感染予防対策にご協力いただきありがとうございます。  
政府よりマスク着用の考え方について3月13日以降「マスクの着用は個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断が基本となる」旨の方針が発表され、また5月8日より新型コロナウイルスの感染症法における分類が季節性インフルエンザ等と同じ「第5類」へ移行されます。  
政府の発表をうけ当スクールもマスク着用の緩和等以下の様に変更させていただきます。

#### 記

変更期日：2023年5月8日（月）

1. 来館時、館内でのマスク着用は個人の判断にお任せします。  
※大声での会話、咳エチケット等の周りの方へのご配慮をお願いいたします。
2. スタッフのマスク着用について  
＜プールサイド(エリア)、及びレッスン時＞  
日頃より国の基準に基づき常時水質検査を行い、またプールの次亜塩素酸ナトリウムによる殺菌は非常に強力であり、湿度50%～60%を保つことによってプール施設内は新型コロナウイルス感染防止に優れた環境であることから、スタッフのプールマスクは外させていただきます。  
＜ロビー等のドライエリア＞  
会員の皆様と会話をする機会が多いため、また感染防止の観点から、当面の間、マスクを着用いたします。
3. 来館時の検温、手指消毒、館内の換気等の感染対策は継続して参ります。
4. 本人の意思に反してマスク脱着を強いることがないようお願いいたします。

会員及び保護者の皆様におかれましても、密な状態での会話、感染症の流行期にはマスクの着用をお願いすることもございますので予めご了承ください。  
今後も感染拡大防止に努めながら、安心・安全に運動していただける環境づくりを行って参ります。  
皆様のご理解・ご協力のほど何卒よろしくをお願いいたします。